

## *“InterArt 2015“: die Spanier kommen!*



Stilleben mit Violine von Julio Cobo

Bei vollgefülltem Raum wurde am 24. Juni um 19:00 Uhr die 9. InterArt-Ausstellung in der Kunsthalle “Pommernhus“ eröffnet. Mit sehr herzlicher Rede hat Anett Hauswald, die Leiterin des Kulturamtes der Universität- und Hansestadt Greifswald, alle Zuschauer begrüßt.

Die neue internationale Ausstellung zeigt 53 Kunstwerke von 20 Künstlern aus 10 Ländern. Bei der Vernissage waren schon 7 Künstler anwesend. Die größten Distanzen mussten Ika Forssell aus Singapur, Aida Thuresson aus Puerto Rico und Alicia Lee aus Kanada bewältigen, um persönlich nach Greifswald zu kommen.

Die Kunstschau ist sehr vielfältig, umfasst verschiedene Genres: vom Stil der Alten Meister bis Popart. Wie Nadja Klüter, die Kuratorin der Ausstellung, in ihrer Laudatio sagte: „Vielleicht nicht alles, was hier ausgestellt wird, ist jedermanns Sache, wir hoffen aber, dass für jeden hier etwas dabei ist“.

Zur heiteren Auflockerung bei allen Gästen der Kunsthalle haben die abschließenden Worte der Kuratorin geführt: „Don't worry, be happy and enjoy the art!“

Die Vernissage war bestimmt ein Höhepunkt der InterArt. Alle, die ihn verpasst haben, bekommen eine zweite Chance. Am Mittwoch, den 8. Juli um 19 Uhr gibt es eine Midissage im Pommernhus, weil die Spanier kommen. 7 spanischer Künstler (mit Begleitung) kommen nach Greifswald, um die InterArt-Ausstellung persönlich zu erleben. Sie alle gehören zur Neorealisten-Gruppe aus Saragossa. Über die Besonderheiten dieser Stilrichtung wird gesprochen und eine bewegende Tangomusik an diesem Abend ist geplant.